

Cambrai: avec l'université, mettez toutes les chances de votre côté pour devenir infirmier

La Voix du Nord Publié le 16/06/2014 PAR DIANE BÉTHUNE

Dès la rentrée prochaine, le centre universitaire La Forêt de Cambrai ouvrira une préparation au concours d'entrée à l'Institut de formation en soins infirmiers. Inscrivez-vous dès maintenant !



Déjà mise en place au sein des centres valenciennois et maubeugeois de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis, cette toute nouvelle « prépa » débutera le 6 octobre au centre universitaire de Cambrai. « *Il y a une vraie demande dans le Cambrésis*, explique Juliette Pluvinage, la responsable de la formation. *Il y a des postes d'infirmiers à pourvoir et il y a de vrais besoins en la matière.* »

Une prépa en six mois

La formation se fait en six mois, d'octobre à fin mars – sachant que le concours d'entrée à l'école d'infirmiers se passe mi avril. « *C'est un concours très technique et nous allons donc porter la formation sur les tests psychotechniques et sur l'épreuve d'étude de documents à caractères sanitaire et social.* » La prépa comprend aussi une période d'immersion, un stage en structure hospitalière ou autre, prise en charge par des élèves en troisième année de l'Institut de formation en soins infirmiers (IFSI) de Cambrai. « *Les étudiants en prépa verront ainsi la réalité du terrain et ils seront en contact avec des élèves qui vont pouvoir leur parler de la formation aux soins infirmiers.* » Quant aux cours, ils seront en grande partie dispensés par des cadres de l'IFSI ou du centre hospitalier de la ville, « *ce qui devrait nous assurer un taux de réussite appréciable. Sachant qu'on s'est aussi basé sur les formations dispensées aux centres universitaires de Valenciennes et Maubeuge où le taux de réussite est de plus de 90 %* ». »

Et gratuite

La prépa au concours d'entrée s'adresse aux néobacheliers ou aux titulaires du Diplôme d'accès aux études universitaires (DAEU) ainsi qu'aux demandeurs d'emploi « *pour qui elle est gratuite et prise en charge par la Région*, précise Juliette Pluvinage. *Il suffit de régler les frais d'inscriptions de 50 euros.* »

Le recrutement se fait sur dossier et sur entretien de motivation. Les inscriptions ont d'ores et déjà commencé. Mais attention, les places sont limitées !